

# *Brigada Médica de Cuba en Zimbabwe firme frente a la agresión de EE.UU.*



Foto: PL

La Habana, 5 feb (RHC) La XIV Brigada Médica de Cuba en Zimbabwe reiteró hoy el apoyo a la denuncia mundial contra el recrudecimiento del bloqueo y la agresión de Estados Unidos a la isla, tras la toma de posesión del presidente Donald Trump.

En una sesión de trabajo online con la embajadora designada, Susellys Pérez, los médicos y especialistas de la salud respaldaron las cuatro recientes declaraciones del Gobierno Revolucionario y el Ministerio de Relaciones Exteriores frente a las últimas medidas de Washington contra La Habana.

Apoyamos el llamado a la comunidad internacional para detener, denunciar y acompañar al pueblo cubano frente a la nueva y peligrosa arremetida que apenas ha comenzado, indicaron los integrantes de la brigada que laboran en Harare y Bulawayo, 90 kilómetros al sureste de la capital.

La embajadora resaltó la firmeza y dignidad con que se responde a la nueva agresión de Estados Unidos e instó a continuar trabajando por la salud de los zimbabuenses, como demostración de la solidaridad y el sentimiento humano de la Revolución, bajo la guía del líder histórico, Fidel Castro. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375859-brigada-medica-de-cuba-en-zimbabwe-firme-frente-a-la-agresion-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**